

Un médecin, un prêtre

Un médecin demande à saint Josémaria comment éviter la routine dans le travail. La réponse: avoir "une âme sacerdotale", faire en sorte que les patients se rapprochent de Dieu.

14/05/2012

Un médecin demande à saint Josémaria comment éviter la routine dans le travail. La réponse: avoir "une âme sacerdotale", faire en sorte

que les patients se rapprochent de Dieu.

Père, je suis médecin...

D'accord.

...tout comme le gentil petit Chinois dont vous nous parliez hier.

Je suis chirurgien et traumatólogue et je constate beaucoup de dégâts, Père !

Nous entourons les malades.

jusqu'au bout.

Or, nous savons qu'un danger nous menace, celui de la routine,

de la tiédeur dans notre travail.

Père, comment faire alors pour rapprocher, pour pousser vers Dieu, nos malades?

Où est donc la petite lumière rouge?

Garde la présence de Dieu.

Invoque la Mère de Dieu, comme tu le fais déjà.

Hier j'ai été au chevet d'un malade, d'un malade que j'aime de tout mon coeur de Père,

et je comprends la grande tâche sacerdotale qu'est votre travail de médecins !

Mais n'en tire aucune fierté, car toutes les âmes sont des âmes sacerdotales

En effet, Père.

Ce sacerdoce doit être actualisé!

En te lavant les mains, en enfilant ta blouse, en enfilant tes gants, pense à Dieu,

Et pense au sacerdoce royal dont parle saint Pierre.

Tu ne tomberas plus dans la routine;
tu feras du bien aux corps et aux
âmes. Voilà !

Merci, Père.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/un-medecin-
un-pretre/](https://opusdei.org/fr-ca/article/un-medecin-un-pretre/) (13/01/2026)